

Von mir an alle: 05:59 PM

Bitte geben Sie hier Ihre Anmerkungen und Fragen ein. Vielen Dank

Von Hajo Fritze zu mir: (Direktnachricht) 06:00 PM

Moin Arnold, dies ist ein Test

Von Benno sgbm@fuerstenau.de an alle: 06:00 PM

Bitte die Kameras ausschalten, damit es keine Probleme mit den Bandbreiten gibt.

Von mir zu Hajo Fritze.: (Direktnachricht) 06:00 PM

moin Hajo, Test erfolgreich

Von mir zu Adolf Höveler.: (Direktnachricht) 06:03 PM

Bitte einmal die Kamera ausschalten, Danke

Von Hajo Fritze zu mir: (Direktnachricht) 06:14 PM

die Zeit reicht nicht! evt direkt einen Neustart in Zoom im Anschluss.

Von mir zu Hajo Fritze.: (Direktnachricht) 06:15 PM

geb ich an Benno so weiter

Von mir zu User5.: (Direktnachricht) 06:16 PM

Von Hajo Fritze zu mir: (Direktnachricht) 06:14 PMdie Zeit reicht nicht! evt direkt einen Neustart in Zoom im Anschluss.

Von michael an alle: 06:26 PM

Kann beim neu gestalteten Marktplatz dann auch noch der Markt am Freitag dort stattfinden?

Von mir an alle: 06:27 PM

Ja, der Markt kann wie üblich dort aufgebaut und durchgeführt werden

Von Friedhelm Spree an alle: 06:28 PM

Muss die Untergrundsanie rung des Rathauses gleichzeitig erfolgen?

Von mir an alle: 06:30 PM

Aufgrund der Versorgungsleitungen im direkten Umfeld/Fundamente des Rathauses wird dieses angestrebt - steht aber noch nicht final fest.

Von Matthias Lohstroh an alle: 06:30 PM

Wurde das Wasserspiel bereits beschlossen, oder wird nach Einholung der Baukosten dieses Element fixiert? Dazu interessieren mich die Bau- und Unterhaltungskosten.

Von mir an alle: 06:32 PM

Zu den Baukosten kann zu diesem Zeitpunkt der Planung noch nichts gesagt werden. Zuerst müssen z.B. für dieses Wasserspiel Kosten ermittelt werden - dann wird final entschieden ob es aus wirtschaftlicher Sicht tragbar ist

Von Sauvageot Jodeit an alle: 06:36 PM

Wurden bereits Straßenlaternen mit integriertem WLAN-Sender in Betracht gezogen? Dadurch könnten die bisherigen, unschön an historischen Gebäuden angebrachten Sender ersetzt werden.

Von Hajo Fritze an alle: 06:36 PM

die Beleuchtung soll ja mit einem Lichtplaner gemeinsam geplant werden. Die Auswahl der Leuchten sollte daher erst danach festgelegt werden

Von michael an alle: 06:37 PM

Aber man kann die Anregung ja in die Planung einfließen lassen!

Von mir an alle: 06:37 PM

Die Verwaltung wird diese Anmerkung / Frage aufnehmen und im nächsten Fachausschuss darüber beraten. Das Ergebnis wird anschließend in den Planungsprozess eingebunden werden.

Von Mona Barton an alle: 06:37 PM

wird die Gastronomie bei Wilken „begehrbar“ sein? bisher waren die Sonnenschirme sehr niedrig.

Von mir zu Benno sgbm@fuerstenau.de.: (Direktnachricht) 06:38 PM

Von Mona Barton an alle: 06:37 PM wird die Gastronomie bei Wilken „begehrbar“ sein? bisher waren die Sonnenschirme sehr niedrig.

Von Hajo Fritze an alle: 06:39 PM

Gastronomie sollte eine Aussensatzung bekommen um Wildwuchs der Schirme und Bestuhlung zu vermeiden

Von Daniel Geske an alle: 06:39 PM

Ist es angedacht, die Pflasterung in der Burgstraße und Bahnhofstraße fortzuführen ?

Von mir an alle: 06:40 PM

Ja, es soll ein einheitliches Bild entstehen

Von Daniel Geske an alle: 06:40 PM

Top

Von mir an alle: 06:40 PM

Eventuell auch in Kombination mit Asphalt

Von michael an alle: 06:41 PM

Danke für die sehr informative Veranstaltung!!

Von mir zu Mona Barton.: (Direktnachricht) 06:42 PM

Wir werden dieses im nächsten Planungsgespräch ansprechen